

RESOLUCION de los Tribunales calificadoras de las II Pruebas Selectivas para ingreso en el Cuerpo Administrativo de la Administración Civil del Estado (turno libre) por la que se convoca el tercer ejercicio.

Se convoca, en llamamiento único, para la realización del tercer ejercicio, a los aspirantes que hayan aprobado los dos primeros, con arreglo a la siguiente distribución:

Tribunal «A».—Día 12 de junio, a las diez horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales (calle Gutiérrez de Abascal, 2). *

Tribunal «B».—Día 12 de junio, a las diecisiete horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales (calle Gutiérrez de Abascal, 2).

Los aspirantes residentes en Canarias realizarán este ejercicio el día 12 de junio, en el lugar y hora que hará público el Gobierno Civil de Santa Cruz de Tenerife.

Todos los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad y de máquina de escribir (no eléctrica).

Alcalá de Henares, 29 de mayo de 1972.—El Presidente de los Tribunales, Andrés de la Oliva de Castro.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones en turno restringido entre Corredores Colegiados de Comercio por la que se fijan fechas para determinar el orden de actuación de los opositores y la práctica del primer ejercicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden de 25 de enero de este año (Boletín Oficial del Estado número 16, del día 16 de febrero), por la que se convocó oposición restringida entre Corredores Colegiados de Comercio para cubrir una vacante en cada una de las plazas mercantiles de Gerona, Toledo, Vitoria y Valencia, se hace público para general conocimiento que el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores se celebrará el día 22 del próximo mes de junio, a las diez horas, en la sala de Juntas de la Dirección General de Política Financiera (Montera, 24, planta sexta).

Igualmente se hace pública la convocatoria de los señores opositores para la práctica del primer ejercicio, que se celebrará el día 27 de junio del año en curso, a las diez horas, en la Escuela Superior de Comercio de Madrid, plaza de España, 16.

El Tribunal, con una antelación mínima de cinco días hábiles a la celebración de este primer ejercicio, mediante publicación del acuerdo en el tablón de anuncios en la Dirección General de Política Financiera (Montera, 24, planta sexta), anunciará, si permite a los señores opositores, la autorización de tablas financieras u otros medios auxiliares.

Madrid, 27 de mayo de 1972.—El Secretario, Luis Cazorla Arévalo.—Visto bueno: El Presidente, José Junquera Pérez.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 23 de mayo de 1972 por la que se publica relación de opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición anunciado para cubrir vacantes en las Bandas de Música del Ejército del Aire.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para cubrir las vacantes de Músicos anunciadas a concurso oposición por Orden ministerial número 1078/1972, de 23 de marzo (Boletín Oficial del Estado número 92), se hace pública la relación de opositores admitidos:

Para Música de primera:

Oboe:

Guardia segundo Educando Música Ceclio Regalado García, del Colegio de Guardias Jóvenes «Duque de Ahumada».

Para Música de segunda:

Flauta:

Sargento Música de segunda de la Armada don Juan Hernández Martínez, del Tercio Norte de Infantería de Marina.

Cabo primero Música Manuel Guerrero Ruiz, del Gobierno Militar de Tarragona.

Policia Música José Luis San Martín Lanchas, de la Banda de Música de la Policía Armada.

Soldado Juan Rodilla Castillo, del Regimiento de Infantería «Inmemorial número 1».

Trompa:

Guardia segundo Román López Tarrío, de la Primera Comandancia Móvil del XI Tercio de la Guardia Civil.

Guardia segundo Educando Música Salvador Ruiz Coll, del Colegio de Guardias Jóvenes «Duque de Ahumada».

Guardia segundo Educando Música Pedro Ludeña Molina, del Colegio de Guardias Jóvenes «Duque de Ahumada».

Soldado José Climent Celdés, del Regimiento de Infantería «Inmemorial número 1».

Paisano José Antonio Raza Ferrer

Paisano Vicente Ibáñez Marco

Bajo:

Musico de segunda «Sargento primero» don Benedito Alvarez Soto, de la Academia General del Aire.

Guardia segundo Julian Ramirez Valero, de la Primera Comandancia Móvil del XI Tercio de la Guardia Civil.

Policia Música Epifanio Huerta García-Alcala, de la Banda de Música de la Policía Armada.

Policia Música Salvador Roca Carrascosa, de la Banda de Música de la Policía Armada.

Educando Música Antonio Gregori Roig, de la División de Infantería Motorizada «Maestrazgo número 3».

Paisano Ramón Moral Ferrer

Paisano Juan Molina Baena

Paisano Enrique Palacios Artiga

Para Música de tercera:

Oboe:

Soldado Fernando Roldán Moreno, del «Ala número 22».

Flauta:

Paisano Emilio Antonio Farraga García.

Clarinete:

Soldado Emilio Gil Ullada, de la XXXI Escuadrilla del Cuartel General de la Tercera Región Aérea.

Educando Música Benito Rodríguez García, de la Academia de Infantería.

Paisano Andrés Haris Marañón

Paisano Antonio Galiana Sánchez

Trompa:

Guardia segundo Hilario Valverde Herranz, de la Quinta Comandancia Móvil del XI Tercio de la Guardia Civil.

Guardia segundo Ramón López Tarrío, de la Primera Comandancia Móvil del XI Tercio de la Guardia Civil.

Trombón:

Soldado Paschoa García Lascz, del «Ala número 37».

Bajo:

Soldado Francisco García López, del Aeródromo Militar de Comada.

Educando Música Antonio Gregori Roig, de la División de Infantería Motorizada «Maestrazgo número 3».

Paisano Juan Molina Baena

Escorno:

Paisano José Navarro Roser

Este personal deberá efectuar su presentación en el Aduar (edificio de la Agrupación de Unidades y Servicios número 1, sito en esta capital, avenida de Portugal, número 9, el día 19 del próximo mes de junio, a las nueve horas.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso oposición será el siguiente:

Presidente: Director de Música de primera (Comandante) don Manuel Lario Batolín, de los Servicios de la Primera Región Aérea.

Vocal: Director de Música de tercera (Teniente) don Benito de las Cuevas López, de la Academia General del Aire.

Secretarios: Subdirectivo de Música (Alférez) don Julio García Malheuda, de los Servicios de la Tercera Región Aérea.

Los componentes del Tribunal percibirán las dietas o pluses reclamados en las vueltas de incorporación y regreso, así como durante los días de examen.

Madrid, 26 de mayo de 1972.

SALVADOR

CORRECCION de errores de la Orden de 14 de abril de 1972 por la que se publica la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a exámenes de ingreso para la XXVIII Promoción de la Academia General del Aire.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 95, de fecha 20 de abril de 1972, páginas 7006 a 7010, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos, de fecha de 1972, Paisano D. José Luis Rico Fernández, debe decir: «525, Paisano D. José Rizo Fernández».